



El Museo de Adra acogió este fin de semana la presentación del libro 'Carta a Violeta' de la abderitana Ana María Callejón. Un acto en el que la docente estuvo acompañada por decenas de familiares, amigos y compañeros que quisieron arropar a la escritora durante la presentación de su obra.

Un libro que aborda a través de sus personajes "el futuro de la sociedad, la docencia y la formación", en palabras de su autora, así como las comunidades educativas. Además, cuenta con textos en inglés y francés. Los beneficios obtenidos de este libro irán destinados a material para la escolarización de niños y niñas de un colegio de Senegal.

Al acto acudió el alcalde de Adra ,Manuel Cortés, quien felicitó a la escritora por esta obra y destacó la "contribución de Ana María a la promoción de la cultura en nuestra ciudad, además de su extensa labor en favor de alcanzar una igualdad real en la sociedad".